



Ataque final contra la polio en seis países

La polio es endémica solo en seis países: el Estado Islámico del Afganistán, Egipto, India, Níger, Nigeria y Pakistán. Los gobiernos de estos países, junto con la Organización Mundial de la Salud (OMS), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), Rotary International y los Centros Estadounidenses para el Control y Prevención de las Enfermedades, han lanzado una nueva campaña de vacunación

para erradicar este flagelo. Nigeria presenta el mayor riesgo para la erradicación mundial; hace poco, rumores sin fundamento de que la vacuna no era inocua paralizaron la campaña en el estado de Kano, la última zona realmente problemática de África. La ONU llamó a una reanudación inmediata para evitar la transmisión a países vecinos. Para más información, dirigirse a www.un.org

Vacunación oral contra la polio de un niño de un año en Kabul, Afganistán.

CALENDARIO 2004

24-25 de abril, Washington

Reuniones del FMI-Banco Mundial

25 de abril

Día Africano contra el Paludismo

31 de mayo

Día Mundial sin Tabaco

1-17 de junio, Ginebra, Suiza

Conferencia Internacional del Trabajo 2004

8-10 de junio, Sea Island, Georgia

Cumbre del Grupo de los Ocho

24 de junio, Nueva York

Cumbre de los Líderes del Pacto Mundial

Hacer los deberes

Si se eliminara de a poco el trabajo infantil compensando a las familias pobres para que mantuviieran a los niños en la escuela, habría un gran avance económico en las economías en desarrollo y en transición, estima la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Juan Somavia, su Director General, señaló que una buena política social es a la vez una buena política económica, añadiendo que la eliminación del trabajo infantil es una inversión con un enorme rendimiento y tendrá efectos invalorable en las vidas de los niños y las familias.

Según el estudio, el beneficio neto anual rondaría los US\$60.000 millones para 2020 si el total mundial estimado de 246 millones de obreros infantiles recibieran alicientes para seguir estudiando y adquirir nuevas aptitudes. Por cada año adicional de educación hasta los 14, se suma un 11% anual de ingresos futuros, calcula el estudio.

Para más información, dirigirse a www.ilo.org

Nuevo fondo para los países de ingreso bajo en dificultades

El Banco Mundial ha establecido un fondo fiduciario de US\$25 millones para propiciar la reforma en los países de ingreso bajo en dificultades; es decir, con políticas e instituciones muy débiles. Este grupo diverso va desde Sierra Leona, que está en situación de posguerra, y Haití, que tiene muy poca capacidad de gobierno, hasta Angola, que es rica en recursos pero deficiente en políticas. El fondo está destinado a los países que no pueden recibir asistencia de la Asociación Internacional de Fomento (AIF) —que canaliza los préstamos concesionarios del Banco Mundial— por haber incumplido obligaciones con el prestamista mundial.

Para más información, dirigirse a www.worldbank.org

Camdessus destaca la "injusticia" del agua

De acuerdo con Michel Camdessus, ex Director Gerente del FMI, el sueño de suministrar agua potable a todos se puede hacer realidad, pero exige el doble de la asistencia para el desarrollo que recibe hoy. En una conferencia organizada por el Banco Asiático de Desarrollo en Manila en enero, Camdessus calificó a la crisis del agua como una de las peores injusticias del mundo, quizás porque es más que nada una injusticia contra la mujer. Como Presidente del Panel Mundial sobre Financiamiento de la Infraestructura Hídrica, habló de los primeros pasos que se han dado y aclaró que, más allá de una estrategia mundial y la duplicación del financiamiento, el siguiente paso deberá ser compromiso y determinación.

Para más información, dirigirse a www.adb.org



Michel Camdessus

AI César...

El 26 de abril se inaugurará en el Centro del FMI, en Washington, *Money and Sovereignty*, una exposición organizada en colaboración con el Museo de Historia Nacional de Estados Unidos que presentará monedas de muchos países y se centrará en el significado del dinero para la viabilidad, legitimidad y soberanía de las naciones. La muestra se extenderá hasta octubre de 2005.

Para más información, dirigirse a www.imf.org/center



Hace 30 años en F&D

Plus ça change...

“La distribución del ingreso y la riqueza en los países en desarrollo ha llegado a ser últimamente motivo de gran preocupación para cuantos tienen que ver con el desarrollo. Esta nueva preocupación se deriva en parte de la conciencia de los costos sociales y políticos de la desigualdad del ingreso.”

Tomado de un artículo de Richard Bird publicado en Finanzas & Desarrollo en marzo de 1974.